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040 

Risposta ad interrogazione pervenuta da parte del Gruppo Consiliare di 
Opposizione "TerraMia" ad oggetto: Scuola G. Pascoli – Impianto fotovoltaico (CUP 
G34E15000960006). 

 

Data 

 

02/12/2019 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno due del mese di dicembre alle ore 10:30 nella solita sala delle adunanze Consiliari 

del Comune suddetto. 

Alla PRIMA convocazione STRAORDINARIA di oggi, partecipata ai Signori Consiglieri a norma di legge, risultano 

all’appello nominale: 

Sindaco Pres. Ass.    

1) RUSSO Antonio X     

Consiglieri Pres. Ass. Consiglieri Pres. Ass. 

2) FINELLI Sergio X  10) MAINOLFI Giuseppe X  

3) MAINOLFI Ciro Gabriele  X 11) COSCIA Lucio X  

4) STANZIONE Pasquale  X 12) CITARELLA Paolo Mario X  

5) GALLO Giuseppe X  13) BREVETTI Francesco  X 

6) CAMPANILE Tonino X     

7) GALLO Pasquale X     

8) PETECCA Giovanni X     

9) VITTORIO Claudio X     

Presenti  N.  10  Assenti  N.   3 

 
Assume la presidenza il Signor Giovanni Petecca – Presidente del Consiglio Comunale -. 
 
Assiste il Segretario Dott.ssa Simona Accomando, Segretario Generale. 
 
Vengono dal Signor Presidente nominati scrutatori i Signori: 
1) 
2) 
3) 
La seduta è pubblica. 

IL  PRESIDENTE 

Constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la riunione.  

 



Antonio Campanile: da lettura della nota redatta dall’ufficio tecnico. 
 
Paolo Citarella: “la questione che un impianto fotovoltaico che è costato 163.000 euro avrebbe dovuto portare 
un utile, un risparmio, nessun ritorno vi è stato in bilancio. La questione l’abbiamo posta in termine pratici, 
dobbiamo dare conto alla comunità”: quanto tempo l’impianto è stato disattivato? Siamo nei valori o siamo al 
di sotto? Che risparmio c’è sulle bollette?” 
 
Giuseppe Gallo: “abbiamo abbattuto totalmente i costi con il fotovoltaico.” 
 
Paolo Citarella: “il MISE ci ha chiesto informazioni sugli investimenti ma non è stata data alcuna risposta.” 
 
Il Consigliere non è soddisfatto. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Letto, approvato e sottoscritto 
 Il Presidente        Il Segretario Generale 
    F.to Giovanni Petecca                                      F.to Dott.ssa Simona Accomando 

 

 
Il Segretario Generale 

- VISTI gli atti di Ufficio; 
ATTESTA 

CHE LA PRESENTE DELIBERAZIONE: 
 

E’ stata pubblicata all’Albo Pretorio an-line il 09/01/2020per rimanervi 15 giorni consecutivi come 
prescritto dall’art. 124, comma 1, D.Lgs 18.08.2000, n. 267. 

                          Il Segretario Generale 
                 F.to Dott.ssa Simona Accomando 
           

 

 
ESECUTIVITA’ DELLA DELIBERAZIONE 

CHE LA PRESENTE DELIBERAZIONE E’ DIVENUTA ESECUTIVA IL GIORNO ________ 
 
Perché dichiarata immediatamente eseguibile (Art. 134, comma 4, D.Lgs. 18.08.2000, n. 267); 
 
Decorsi 10 giorni dalla pubblicazione; 
 

Rotondi, lì 09/01/2020   
             Il Segretario Generale 
                 F.to  
 

 
 

  

Il sottoscritto ATTESTA che la presente deliberazione è stata pubblicata all’albo pretorio il 

________________________ Nr. ______ Reg. Albo fino al _________________________ 

           IL MESSO  
 

 

 
Per copia conforme all’originale per uso amministrativo 
 
                                 
Rotondi lì 09/01/2020                               Il Responsabile del Settore Amm.vo 
                        Raffaele Cantone 
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